



2学期がはじまりました



今学期もよろしくお願いたします

8月17日(月)の始業式では、25日間の夏休みを終えたあとの全員と元気な表情で再会できました。長い梅雨が明けた途端の猛暑続きの毎日ですが、一人ひとりの明るい顔が見られて非常に嬉しく思いました。その表情には不安や気の抜けた様子は見られず、ひと回りもふた回りもたくましさを感じました。夏休みの課題についても一生懸命に取り組んでいたようで、提出状況もかなり良いとのこと。「当たり前のことを当たり前になりきる」ことが実践できていて素晴らしいと思います。思うように外出できなかったり、旅行やショッピングさえ気を遣わざるを得なかったりした夏休み期間でしたが、上手に「特別な夏」を乗り切ってくれたのではないのでしょうか。

さて、1学期は多くの行事が制限されたり、中止あるいは延期されたりしてきた分、この2学期にはより柔軟に対応していかなければならないことが多いようです。新型コロナウイルス感染予防の対策は継続して行っていますが、岩手県内にも感染が確認されてきていることを踏まえると、その対策や心構えも一層強化していかなくてはなりません。各ご家庭におかれましてもご理解とご協力を引き続きお願いいたします。

始業式では各学年の代表から「夏休みの反省と2学期の決意」が話されました。7年生・佐野道太郎さん、8年生・門崎祐介さん、9年生・関谷愛未さんの代表3名は、しっかりとした口調で声色もよく、同級生ばかりでなく全校のみんなにも元気や決意を与えてくれる発表でした。大変立派でした。ありがとう!

校長からは、いくつかのお願いと2つの言葉を紹介しました。

- 夏休み中も様々な活動に全力で取り組んでくれました。その成果を2学期につなげてほしいと思います。
- 「人の話を素直に聞ける謙虚さ」「昨日の自分より今日の自分を、そして今日の自分より明日の自分を成長させる前向きな考え方」を身につけよう。
- 自分ができない理由を見つけるのではなく、できる方法を考えることです。

■ 『生きる力とは、成功し続ける力ではなく、失敗や困難を乗り越える力です』

■ 『外国人選手のように肩が強くなければ、ボールを取ったらすぐ投げればいい。脚力が劣るのであれば、スタートの第一歩をどうするかを考えたらいい。自分は何で勝負できるかを考えることによって、活路を見いだせるはずです。』(元メジャーリーガー・松井秀喜氏)

初日の朝から大変暑い中でしたが、集中して真剣な表情で聞いてくれました。2学期も36名のますますの活躍を期待したいと思います。



スクールサポートスタッフ・石川沙織さんが着任されました

8月18日より、スクールサポートスタッフとして活躍いただいております。

学校現場では初めてお勤めになるようですが、これまでの豊富なご経験を活かした爽やかで手際の良い仕事ぶりが素晴らしい方です。校内外で見かけましたら是非声をかけてください。よろしくお願いたします。

<8月の行事(再掲)>

- 17(月) 始業式
- 18(火) 休み明け実力テスト
- 20(木) 職員会議 部活動なし
- 21(金) 専門委員会
- 24(月) 校庭石拾い活動(~26)
- 25(火) 生徒議会
- 27(木) 9年生修学旅行説明会 19:00~
- 28(金) わたしの主張(9年越田久美子さん)
- 30(日) PTA環境整備作業 6:00~

山田町海洋教室で “夏”を感じてきました



8月3日(月)、夏休み期間中ではありましたが、希望者を募って山田町の浦の浜海水浴場で「海洋教室」を実施しました。山田町教育委員会生涯学習課のみなさま、山田町教育次長・箱山様のご援助をいただきながら、快晴の山田の海を満喫することができたと思います。

普段では体験することのできない「パディを組むこと」「SUP」「バナナボート」「カヌー」にも挑戦できましたし、海水浴やBBQも大いに楽しみました。

予想に違わず“沈(ちん)”する生徒や先生、あっという間に乗りこなしてSUPに立ち上がる生徒、貝殻集めに没頭する生徒、BBQの火起こしに本気になる先生方など、新たな一面をたくさん垣間見ることができました。

はじめは緊張気味の生徒たちも、「パディ！オー!!」のかけ声になれ始めた頃から、あちらこちらで笑顔が見られるようになりました。そしてさすがは吉里っ子たち、水とは「トモダチ」で、こちらの心配をよそにどんどん沖へ出て行くのでした。「アラアラ・・・」と言いながら、慌てた係の方がカヌーを漕いで助けにいく様子を微笑ましく見ていたのは一人ではなかったはずです。(*^-^*)



はあ・・・
これだよ・・・

午前中にすべての生徒がすべてのコースを体験し、おなかを空かした頃にちょうどBBQの用意が完了。先生方が一気に焼き上げ、生徒たちは一気にお肉やホタテ・焼き鳥などをおいしそうに頬ばりました。何人かに野菜嫌いが発覚し、あの手この手で食べさせようとしていましたが、さすがに克服まではできず。しかしそれも楽しいコマでした。

多くの皆さまからご理解ご協力いただき実施できました。ありがとうございました。

柔軟な発想と決断力を持って、これからも生徒たちのために様々な企画を考えていきたいと思えます。



先輩：いえーい！
後輩：うえっ。しょっぺ。
ちょっ、やめ・・・

